

# まことの生ける教会

十二使徒定員会のデビッド・A・ベドナー長老は、次のように教えています。



「主は、末日聖徒イエス・キリスト教会が『全地の面に唯一まことの生ける教会』であるとはっきり宣言されました（教義と聖約1：30）。この回復された教会は、救い主の教会であるので真実の教会です。主は『道であり、真理であり、命』です（ヨハネ14：6）。そして、この教会が生ける教会であるのは、聖霊の働きと賜物のおかげなのです。」（デビッド・A・ベドナー「聖霊を受けなさい」『リアホナ』2010年11月号、97）

大管長会のダリン・H・オックス管長は、次のように教えています。



「この教会には（1）完全な教義、（2）神権の力、（3）イエス・キリストについての証という3つの特徴があります。全地に一つしかない、まことの生ける教会であると神が宣言され……る理由がそこにあります。……

イエス・キリストの回復された福音は、すべてを含み、すべての人のためにあり、憐れみ深く、真実です。……

神権の力を持っている〔ので〕……、末日聖徒イエス・キリスト教会の指導者と、正当に委任を受けた会員には権限が付与され、バプテスマ、聖霊の賜物、聖餐の執行など、必要な神権の儀式を行うことができます。

わたしたちの愛する預言者……を含むすべての大管長である預言者は神権の鍵を持っており、その鍵により……教会全体のために啓示を受けることができます。この教会が『生きている』というのは、現代に必要な主の言葉を今もなおわたしたちに授け続ける預言者がいるからなのです。

この教会が唯一まことの教会である第3の理由は、神の特質と、人と神との関係に関して啓示された真理がここにあることです。したがって、わたしたちはイエス・キリストに対する独自の証を持っています。」（ダリン・H・オックス「唯一まことの生ける教会」『リアホナ』2011年8月号、49–51）

末日聖徒  
イエス・キリスト  
教会